

Arabtec Holding reports 2015 Preliminary Unaudited Financial Results

- 2015 revenues of AED 7.3 billion
- Project awards of AED 6.1 billion
- Backlog of AED 19.3 billion
- Net loss to shareholders of the parent of AED (2.3) billion

Dubai, 18 February 2016 – Arabtec Holding PJSC, a leading engineering and construction group specialising in complex projects in the Middle East and North Africa, today reported its preliminary unaudited financial results for the fiscal year ended 31 December 2015.

2015 Unaudited Financial Results

Arabtec reported revenues of AED 7.3 billion, down 12.0% from 2014, AED 8.3 billion, and a net loss to the shareholders of the company for the fiscal year of AED (2.3) billion compared with AED 215 million profit in 2014. The company's loss per share was AED (0.51), compared with earnings per share of AED 0.05 in 2014.

أرابتك القابضة تعلن عن نتائجها المالية الأولية غير المدققة لسنة ٢٠١٥

- عائدات سنة ٢٠١٥ بقيمة ٧,٣ مليار درهم.
- مشاريع تم الفوز بها بقيمة ٦,١ مليار درهم، بنسبة.
- حافظة مشاريع قيد التنفيذ بقيمة ١٩,٣ مليار درهم.
- صافى الخسارة للمساهمين بقيمة (٢,٣) مليار درهم.

دبي، ١٨ فبراير ٢٠١٦، أعانت اليوم أرابتك القابضة ش.م.ع. مجموعة الشركات الهندسية والإنشائية الرائدة المتخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا عن نتائجها المالية الأولية غير المدققة للسنة المالية المنتهية في ٣٠ ديسمبر ٢٠١٥.

النتائج المالية غير المدققة لسنة ٢٠١٥

أعلنت أرابتك عن تحقيق عائدات بقيمة ٧,٣ مليار درهم، بما يقل بنسبة ١٠١٠% عن سنة ٢٠١٤ حيث كانت العائدات ٨,٣ مليار درهم, كما أعلنت عن صافي خسارة للمساهمين في الشركة للسنة المالية بواقع ٢٠١٠ مليون درهم في سنة مقارنة بأرباح تم تحقيقها بواقع ٢١٥ مليون درهم في سنة ٢٠١٤. بلغت خسارة الشركة (٢٠٥٠) درهم للسهم الواحد وذلك مقارنة بعائد على السهم في سنة ٢٠١٤ ووقدره ٢٠٠٠ ورهم.



The reduction in revenue and resulting net loss for the 2015 fiscal year was primarily a consequence of the continuing difficult environment that the regional construction market is facing and the challenging economic backdrop, the company's more balanced approach to revenue, cost and profit recognition, in addition to a number of poorly performing projects.

لقد كان انخفاض العائدات وصافي الخسارة المترتبة للسنة المالية ٢٠١٥ نتيجة رئيسية لاستمرار البيئة المتسمة بصعوبة ظروفها والتي يواجهها سوق الإنشاءات على الصعيد الإقليمي والتراجع الاقتصادي المليء بالتحديات علاوة على نهج الشركة الأكثر إتزاناً في إقرار العائدات و التكاليف والأرباح وبجانب عدد من المشاريع المتسمة بضعف أدائها.

In light of the difficult market conditions, Arabtec continues to implement its restructuring and cost reduction programme. The company is seeking to reduce its cost base even further in 2016 in addition to the annualised cost savings previously announced.

وفي ظل الظروف الصعبة المخيمة على السوق، تستمر ارابتك في تطبيق برنامجها لإعادة الهيكلة وخفض التكاليف، وستواصل الشركة العمل على هذا النهج بشكل أكبر خلال عام ٢٠١٦ بالإضافة إلى ماتم إعلانه من تخفيضات سابقة.

Due to the backdrop, the group is even more focused on maintaining its working capital position and ensuring collection of its receivables. Accordingly, all of the group's entities are vigorously seeking full recovery of receivables due and where necessary enforcing the group's rights where payments are not made. To this end, the management and Board of the company continue to appropriately assess the recoverability of the group's receivables in the current difficult economic situation.

في ظل هذه التراجع، فإن تركيز الشركة منصب على الحفاظ على وضع رأس مالها العامل والتأكد من إستمرارية عمليات تحصيل مستحقاتها.

The group expects to announce its audited 2015 financial statements in March 2016.

وبالتالي، تقوم كل شركات المجموعة بالعمل جاهده على تحصيل الذمم المدينة والقيام باتخاذ الإجراءات اللازمة عند الحاجة في الحالات التي لا يتم فيها سداد تلك الدفعات لحفظ حقوق المجموعة. وبهذا الشأن، فإن إدارة الشركة ومجلس إدارتها مستمران في تقييم المستحقات المتوقع إستردادها من الذمم المدينة آخذين بالإعتبار صعوبة الظروف الاقتصادية الراهنة.

تتوقع المجموعة أن يتم الإعلان عن النتائج المالية المدققة لعام ٢٠١٥ في مارس ٢٠١٦.



Project wins

المشروعات الجديدة

Despite the challenging environment Arabtec is continuing to win new In January 2016, Arabtec projects. Construction announced a AED 2.0 billion project award to build 1,017 villas for Aldar Properties as part of the West Yas Island development. In addition, in a joint venture with TAV Construction, Arabtec Construction received a \$1.1 billion letter of intent from the Ministry Transportation of and Telecommunication affairs the Kingdom of Bahrain for the main works of the Bahrain International Airport Modernization Program.

بالرغم من البيئة المنطوية على تحديات جمة، مازالت أرابتك قادرة في الفوز بمشاريع جديدة، حيث أعلنت ارابتك للإنشاءات في يناير ٢٠١٦ عن فوزها بمشروع قيمته ٢٠٠٠ مليار درهم لبناء ١٠٠١ فيلا لشركة الدار العقارية كجزء من مشروعها لتطوير غرب جزيرة ياس. بالإضافة إلى ذلك، ومن خلال ائتلاف مشترك مع شركة TAV للإنشاءات تسلمت ارابتك للإنشاءات خطاب النية لمشروع بقيمة ١٠١ مليار دولار أمريكي من وزارة المواصلات وشؤون الاتصالات بمملكة البحرين وذلك لتنفيذ الأعمال الرئيسية لبرنامج تحديث مطار البحرين الدولي.

In addition, Target Engineering also saw a number of major project awards in 2015, securing more than 14 project awards, totaling more than AED 1.1 billion.

وقد استطاعت شركة الهدف للإنشاءات الهندسية الفوز بعدد من المشاريع الكبرى في عام ٢٠١٥ محققة فوزاً بما يربو على ١٤ مشروعاً وبقيمة إجمالية تتجاوز ١,١ مليار درهم.

As at 31 December 2015, the group's backlog stood at AED 19.3 billion, excluding the Bahrain International Airport.

وبذلك تبلغ قيمة مشاريع مشاريع المجموعة قيد التنفيذ ١٩,٣ مليار درهم حتى ٣١ ديسمبر ٢٠١٥ ويستثنى من هذه المشاريع مشروع مطار البحرين الدولي.

Commenting on the results, Eng. Saeed Al Mehairbi, the acting Chief Executive Officer of Arabtec said: "2015 has been a difficult year given for all regional construction companies and given the uncertain economic backdrop. Accordingly, the company's continuing cost reduction programme is ensuring

وتعقيباً على هذه النتائج، صرح المهندس/ سعيد محمد المحيربي، الرئيس التنفيذي بالإنابة لـ أرابتك قائلاً: " لقد كانت سنة ٢٠١٥ سنة مليئة بالصعوبات التي واجهتها جميع شركات الإنشاءات في المنطقة بسبب التراجع الاقتصادي المتذبذب. وبالتالي، ستستمر الشركة في في تطبيق برامج إعادة الهيكلة وتخفيض التكاليف بضمان عدم



the operations are suitably lean without affecting our leading client service deliver. In addition, the group is executing a more selective approach to project tendering, ensuring new projects deliver appropriate returns and, in turn, long-term shareholder value.

التأثير على العمليات التشغيلية ومواعيد تسليم المشاريع إلى عملائنا. بالإضافة إلى ذلك، تقوم الشركة بتطبيق معايير أعلى ونهج يتسم بانتقائية أكثر للمشاركة في مناقصات المشاريع للتأكد من تحقيق الأرباح المطلوبة وبالتالي زيادة أرباح المساهمين على المدى البعيد.

"In light of this environment, we are very pleased of our bright start to the year with our recent project awards that demonstrate our clients' faith in our project execution expertise, and world class project delivery. We look forward to delivering these projects to our clients on time and to the highest quality, as we strive to do on all of our projects. The Board, the management and the employees continue to build a strong platform for 2016."

"وفي ظل هذه البيئة المتسمة بالتحديات، فإننا نود الإعراب عن سرورنا بهذه البداية الجيدة لسنة ٢٠١٦ بفوزنا مؤخراً بتلك المشاريع فهي دليل على ثقة عملائنا الراسخة في خبراتنا في تنفيذ المشاريع وفقاً لأرقى المعايير العالمية كما نتطلع قدماً لتسليم تلك المشاريع في مواعيدها المحددة وبأعلى مستويات الجودة وعلى ذات النسق الذي نعمل دائماً على تحقيقه في جميع المشاريع، ومن ذلك فإن مجلس الإدارة وفريق إدارة الشركة وموظفيها مستمرين للعمل من اجل بناء قاعدة راسخة لعام ٢٠١٦.".

- THE END -

–انتهی–

About Arabtec Holding

ندة عن أرابتك القابضة:

A leading engineering and construction group specialising in complex projects in the Middle East and North Africa, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

مجموعة الشركات الرائدة والمتخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

The UAE-based group's list of completed projects includes iconic buildings such as the world's tallest building, the Burj Khalifa in Dubai, and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel; as well as other technically challenging work on airports and related infrastructure.

ونفذت شركات المجموعة التي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشبيد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن عدد آخر من المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

In 2005, Arabtec became the first construction company to be listed on the Dubai Financial Market. Today, Arabtec Holding consists of many subsidiaries, with specialisations

تم إدراج أرابتك في سوق دبي المالي عام ٢٠٠٥ كأول شركة إنشاءات خاصة تتحول إلى شركة مساهمة عامة. واليوم تضم



spanning all segments of the construction cycle. The group is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Museum in Abu Dhabi.

أرابتك القابضة العديد من الشركات التابعة في مختلف تخصصات قطاع الإنشاءات. وتعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي.

For more information, please visit www.arabtecholding.com

للمزيد من المعلومات يرجى زيارة موقع الشركة: www.arabtecholding.com

Investor relations contact information:
Arabtec Holding, Investor Relations
Tel. +971 2 333 6734
Email: ir@arabtecholding.com

معلومات الاتصال بقسم علاقات المستثمرين أرابتك القابضة، قسم علاقات المستثمرين هاتف: 4773 2333 971+ بريد إلكتروني: ir@arabtecholding.com

Su